

Por la reestructura del préstamo del Municipio

Proponen diputados obras con ahorro de empréstito

En la información que entregó Miguel Martínez Moyano de la reestructura del préstamo, se encuentran propuestas al menos cuatro obras de infraestructura hidráulica y vial

Estrella Álvarez

El municipio de Querétaro presentó a los legisladores de la Comisión de Hacienda una serie de propuestas para el ejercicio de al menos 60 millones de pesos producto del ahorro por la reestructuración del adeudo de 400 mdp a Banobras.

De acuerdo con información que entregó el Tesorero Municipal Miguel Martínez Moyano, se encuentran propuestas al menos cuatro obras de infraes-

tructura hidráulica y vial.

Algunas de las obras propuestas se encuentran la construcción del dren manufactura; solución a la problemática pluvial de la calle San Diego y Av. Revolución; solución a la problemática pluvial de la Colonia Tecnológico; sistema de alivio de los colectores de la colonia Loma Dorada; solución a la problemática pluvial de la calle Prolongación Pino Suárez; dren General Arteaga; construcción de la alcantarilla sobre

el dren Las Américas en Acceso III; colector pluvial de la calle Mariano Escobedo; colector pluvial dren Norte brazo "C" y colector Rancho San Antonio.

Asimismo, entre las obras de infraestructura vial propuestas por la administración municipal se encuentran: obras de complementarias Cerro del Tambor; en Prol. Blvd. de las Américas (paso Zaragoza y Av. 5 de febrero); en Av. Epigmenio González; en Prol. Blvd. de la Nación; en Prol. Paseo de la

Constitución al oriente; en Prol. Av. Pasteur; y cuerpo oriente Av. Revolución, entre otras.

Al respecto, el presidente de la Comisión de Hacienda de la Legislatura local, Ricardo Martínez Rojas Rustrían, se pidió que estas obras se realicen preferentemente en las colonias y zonas con mayores índices de marginación y en las que todavía no se alcanzan ciertos niveles de bienestar en cuanto a servicios de drenaje y vialidades.

Aunque hay que destacar que fracasó el intento de la oposición al PAN, de que estas obras fueran enlistadas en el dictamen de aprobación de reestructuración de dicha deuda.

Son reformas
"parches
a la
Constitución:
Aguilera

Estrella Álvarez

Para el dirigente estatal de Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz, las reformas que se han realizado a la Constitución local, sin un documento rector, sólo son "parches".

En entrevista, dijo que sólo ha habido "inactividad" de parte de quienes tienen la tarea de hacer el documento rector a la Reforma del Estado. "Después de un año de inactividad, desde que se terminaron los foros, tuvieron un año para hacer un documento de 12 hojas en power point y que no dice nada. Ha habido más una serie parches que se han venido haciendo a una pretendida constitución nueva". Y calificó como "lamentable" que el director del Instituto de Estudios Constitucionales Manuel Suárez Muñoz que para salir al paso pusiera otra fecha para convocar a la Reforma del Estado.

Espera Manuel consenso para ley de asentamientos

Aná Soria

A la expectativa de que sea aprobada la Ley para la regularización de Asentamientos Humanos "lo antes posible", el Presidente Municipal de Querétaro, Manuel González Valle, espera que los legisladores locales sumen "las bondades" que tienen las dos iniciativas presentadas por la fracción del Partido Acción Nacional.

En este sentido, desea que los diputados panistas logren el consenso, -ante las

diferencias que han tenido por la aprobación de esta ley -, pues será hasta entonces cuando el Gobierno Municipal de Querétaro, podrá atender la situación de al menos 83 colonias irregulares.

- ¿Cree que un conflicto como este deba seguir deteniendo la aprobación de una ley como esta?

- No lo que pienso (es que) para sacar una ley que tenga las mayores bondades y ventajas para los ciudada-

nos... se pueda generar este consenso y que... se puedan complementar... una y otra tienen bondades, áreas de oportunidad, áreas donde puede perfeccionarse y bueno lo que si nos gustaría es que pueda salir lo antes posible porque esto si nos ayudaría a nosotros en mucho a destrabar lo que viene siendo la regularización.

En esta administración municipal, se espera dar certeza jurídica al menos a 30 mil familias.

Continúa en Terapia
Hoy se valorará
el cuadro clínico
de Pedro Septién

CLAUDIO G. OSORNIO

Hoy lunes 14 de mayo, los doctores que atienden al abogado Pedro Septién Barrón se reunirán en consejo y valorarán los avances que reporta el cuadro clínico del paciente y decidirán, al medio día, si Septién Barrón continúa o no en terapia intensiva.

La decisión de llevar a cabo esta reunión se tomó el pasado viernes, luego de que se confirmara que el organismo del abogado fue tolerante a las unidades sanguíneas del tipo AB negativo que le fueron suministradas, luego de haber sido apuñalado por la espalda, el pasado domingo 6 de mayo, afuera de la tienda La Europea.

Los galenos explicaron a DIARIO

DE QUERÉTARO que durante todo el proceso de recuperación que ha vivido Septién Barrón, el momento más crítico fue cuando requirió ser intervenido quirúrgicamente por segunda ocasión. Fue allí, indicaron los doctores, cuando la fortaleza física y a anímica de Pedro Septién fue puesta a prueba. Sobre todo por el hecho de que horas antes había perdido más del 70 por ciento del torrente sanguíneo, hecho que a cualquier ser humano pone al borde de la muerte.

Familiares cercanos y amigos del abogado agredido explican que una razón importantísima en la recuperación de Pedro Septién es el hecho de sea una persona que se ha mantenido gran parte de su vida practicando varios deportes. Actualmente, Pedro Septién cuenta con 65 años de edad y tanto su esposa Sara Lomell, como sus 3 hijos confían en que pronto abandonará la sala de terapia intensiva del Hospital Ángeles de ésta ciudad, e iniciará su convalecencia.

DQ 1a

Asevera Carmen Consolación González Loyola

Alianza, sólo con propuesta sólida

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

DQ 1a

De conformarse una alianza en 2009 entre todos los partidos políticos de oposición, no se debe apostar por el candidato, sino por ofrecer una propuesta política sólida, aseveró la diputada Carmen Consolación González Loyola Pérez.

De hecho, no descartó que su partido, el de la Revolución Democrática, logre consensar una alianza con el Partido Revolucionario Institucional (PRI), pero para que esto suceda —dijo— se debe garantizar que todas

las fuerzas políticas que conformen esta alianza puedan "gobernar" en 2009.

"Yo creo que el formar un frente amplio de partidos políticos se tendría que hacer primero construyendo una plataforma electoral donde todos nos veamos reflejados y donde nuestros documentos básicos se encuentren representados... Esta alianza también tiene que ser de gabinete, a efecto de garantizar que todos los partidos políticos que conforman la alianza tengan posibilidad de gobernar de acuerdo a compromisos electorales que le planteen a la ciudadanía, y no entorno a una persona por muy carismática que sea".

En lo que respecta a la alianza electoral con el PRI, la diputada del PRD puntualizó que este es un tema que se debe discutir en el Consejo Estatal de su partido, ya que los órganos nacionales no aprueban una alianza con el tricolor.

"Respecto a las alianzas hemos seguido una línea nacional, y se ha establecido el que prevalezca la colación que se hizo federal en el 2006, con PT y Convergencia, sin embargo es importante señalar que en el caso de Querétaro... se tendrá que realizar una reflexión muy seria, me parece que no se puede descartar, las coaliciones son muy importantes para todos los partidos, yo creo que ninguno la descarta, es un escenario muy probable".

Sin embargo, la diputada Carmen Consolación González afirmó que su partido está trabajando en aras de 2009, con el objeto de llegar fortalecido a esta elección, que por su importancia definirá el rumbo de Querétaro en los próximos años.

"Esta elección, por su importancia, implica a los partidos un gran reto y se tienen que preparar, en ese sentido el PRD en este momento, al menos su dirección ha buscado tener un partido funcionalmente orgánico, es decir, que tengamos Comités Municipales en los 18 municipios trabajando de manera cotidiana y esto nos permitirá enfrentar de manera adecuada una elección", concluyó la legisladora perredista.



CARMEN Consolación González Loyola.

Presumen programas al alcalde de León Vicente Guerrero

Inversión municipal de 650 mdp

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO DQ 39

Presume el edil Manuel González Valle programas y acciones a su homólogo de León, Vicente Guerrero. Destaca "Una Mano por la Salud", el reemplazado de vialidades y la construcción de pies de casa en zonas de economía precaria, anuncia que la administración municipal invertirá de aquí al final de año 650 millones de pesos.

En esta reunión de carácter privado el edil queretano mencionó el programa de reconversión de vivienda precaria que a la fecha reporta un avance de 350 viviendas construidas, cada una de ellas en 42 metros cuadrados, con piso de cemento, loza e instalaciones sanitarias hidráulicas y eléctricas. González Valle destacó las bondades de este programa pues: "La mayor parte de los recursos los bajamos de la federación y de la recaudación tributaria."

En el tema del programa "Una Mano por la Salud" que coordina el Sistema Municipal DIF, indicó el alcalde queretano que se dispone de dos autobuses equipados, cada uno con consultorios para medicina general, odontología, nutrición y optometría; además de contar con dos farmacias móviles y otros vehículos para un total de 11 unidades que han brindado atención ya a residentes de más de 50 comunidades rurales, habiendo brindado más de 18 mil consultas y atenciones por los especialistas médicos.

González Valle hizo mención especial del programa de reemplazado de vialidades mediante el que hasta la fecha se han reciclado 370 mil metros cuadrados de pavimentos mediante la nueva máquina conocida como "El Dragón", y otros 87 mil metros cuadrados de reemplazado mediante el sistema tradicional; en total son ya 457 mil metros cuadrados de repavimentado, lo que significa un avance de más del 60 por ciento con respecto a los 721 mil metros cuadrados establecidos como meta para este año.

Por su parte, el edil de León, Vicente Guerrero Reynoso comentó que, guardando las proporciones, ambos municipios viven problemas muy semejantes como son la alta migración, la escasez de agua y la multiplicación de asentamientos no regulares.

Posterior a esta reunión, los visitantes fueron trasladados al auditorio del Centro Cívico de Querétaro donde el Director General del Centro de Estudios y Proyectos, Jorge Lomelí Noriega y el Coordinador del Programa de Acción Comunitaria (PAC), Felipe Luna León les hicieron una detallada descripción de las instalaciones con las que cuenta esta sede del gobierno municipal de Querétaro, además de las obras de modernización y cableado subterráneo que se llevan a cabo en el Centro Histórico de la ciudad.

Por último, los visitantes abordaron un tranvía turístico mediante el cual hicieron un amplio recorrido por las más importantes zonas históricas y turísticas de nuestra capital.

Pepe Calzada de gira por comunidades de Huimilpan

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA DQ 49

Este fin de semana, el Senador José Calzada Roviroso realizó una gira de trabajo por las comunidades de Huimilpan, con el objetivo de conocer las principales necesidades de los ciudadanos y celebrar el día de las madres.

En compañía del diputado local Antonio Aguilar Landaverde, Calzada Roviroso escuchó las prob-

lemáticas de cada comunidad, y se comprometió a atender sus necesidades.

Cabe destacar que los habitantes de este municipio solicitaron el apoyo de los legisladores para gestionar los requerimientos con respecto al drenaje y al servicio de energía eléctrica, así como buscar apoyos para lograr la pavimentación de la carretera a Coroneo.

En cada comunidad, el Senador priista ofreció un co-vivio para todos los asistentes, en especial para las madres de familia con motivo del 10 de mayo, y ante quienes destacó la importancia del papel de la mujer en el núcleo familiar.

Como parte de su trabajo de gestión, el Senador José Calzada realizará otra gira de trabajo en los municipios de la zona serrana, Pinal de Amoles, Jalpan, Arroyo Seco y Landa de Matamoros.

A personas de la tercera edad

Proponen exentar pago de las actas de nacimiento

ALEJANDRO GUILLEN LEÓN

El Diputado local Miguel Martínez Peñaloza, propone exentar el pago de la certificación de actas de nacimiento a los adultos mayores, esto es necesario, dijo, para que los adultos mayores puedan obtener el apoyo del nuevo programa federal denominado "70 y más".

El legislador comentó que con el propósito de cumplir con la obligación legislativa que tienen en el Congreso del Estado, y con el objeto de reforzar el apoyo que ofrece el gobierno federal al sector de los adultos mayores con el nuevo programa "70 y más" que propuso el Presidente de la República, a petición de los Diputados Federales, se ha autorizado una ayuda económica de seis mil doscientos cincuenta millones de pesos para atender a las personas mayores que habitan en poblaciones de hasta 2 mil 500 habitantes, y que padecen rezagos sociales.

Para recibir este apoyo, dijo Martínez Peñaloza, los beneficiarios deberán de presentar la documentación especial, entre otros documentos acta de nacimiento certificada, y cubrir otros trámites.

Miguel Martínez Peñaloza advirtió que por lo tanto es necesario que se tomen las medidas urgentes y oportu-

nas para exentar en el estado de Querétaro el pago de la certificación de actas de nacimiento a los adultos mayores que se beneficiarán con el nuevo programa federal.

Por lo que presentará la Iniciativa de Ley para reformar los artículos 124 de la Ley de Hacienda del Estado de Querétaro y 80 de la Ley de Hacienda de los Municipios, en la que propone que el Registro Civil estará obligado a expedir sin costo alguno la certificación de las actas de nacimiento para adultos mayores.

Lo anterior cuando la autoridad federal, estatal o municipal lo tramiten, o bien el interesado acredite que es para recibir el apoyo de programas sociales que apoyan a los adultos mayores.

DQ 49

No habrá apoyos públicos dispersos a las cooperativas

Noticias

La LV Legislatura del Estado votó en favor de una adición al artículo 73 constitucional, para que el Congreso de la Unión expida leyes en materia de constitución, organización, funcionamiento y extinción de las sociedades cooperativas con la concurrencia de los gobiernos estatales y municipales.

De este modo, según el dictamen aprobado en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara y la votación del pleno en sesión ordinaria, no habrá apoyos públicos dispersos a las cooperativas, ni caprichos oficiales que veten leyes en la materia.

Los diputados tomaron nota de lo que sucedió en la LIII Legislatura local: cuando el respectivo proyecto de mandamiento había sido discutido con cooperativistas de varios estados del centro del país, incluidos los locales, y después de ser votado, el titular del Poder Ejecutivo simplemente lo vetó.

La forma en como lo hizo extrañó a los diputados de entonces: habían pasado unas cuantas horas de la votación, y el Ejecutivo estatal no sólo tenía ya toda la información, sino hasta lo había consultado con un banco nacional, y ya tenía hechos otros planes.

Lo que más molestó a los diputados de la entonces Comisión de Cooperativismo, presidida precisamente por un panista, fue la sospecha de que habían sido espías por aquel poder público mientras trabajan de verdad, con la única intención de defender el cooperativismo.

Cabe recordar que la Ley estatal vigente en la materia tiene veinte años. Los comportamientos del mercado han variado de entonces a la fecha. Y aún dentro del mismo sector público existe la conciencia de que, en efecto, hay que revisar este mandamiento.

Protestan por teléfono por actitud del edil de Colón

Habitantes del Municipio de Colón, se comunicaron este domingo a la redacción del periódico Noticias para protestar por la actitud asumida por el alcalde, Alejandro Nieves Hernández, en contra del magisterio, según dijeron, esto luego de presenciar al mediodía de ayer la detención de los maestros Georgina de León Isaguirre y Gabriel Hernández Rodríguez, así como otras personas que fueron contratadas para realizar una pinta.

Noticias

Redefinirán diputados qué es prisión y rehabilitación...

El Congreso del Estado analiza un proyecto legislativo de reforma que redefinirá qué es la prisión y en qué consiste la rehabilitación de los presos. Así que estudia reformar cinco artículos de la Ley de Ejecución de Penas y Medidas de Seguridad del Estado de Querétaro.

Las estadísticas y los casos reales de cientos de personas que salen de un reclusorio -dice el autor del proyecto, diputado Fernando Urbiola Ledesma-, dejan muy lejos los objetivos planteados por las autoridades.

De ahí que las políticas de readaptación con frecuencia quedan trunacas.

Noticias

BANQUETA

Presentan a edil de León programas de Querétaro

Programas que desarrolla la administración de Manuel González Valle como "Una Mano por la Salud", el reencarpetao de vialidades y la construcción de pies de casa en zonas de economía precaria, fueron presentados al edil de León, Guanajuato, Vicente Guerrero Reynoso, durante una visita de cortesía.

El presidente municipal de León, junto con sus secretarios y directores visitaron las instalaciones del Centro Cívico de Querétaro y tras intercambiar saludos pasaron a la sala de juntas donde se les hizo una detallada descripción de los avances del actual gobierno.

Noticias

↓
u 3a, 2a

Esperan "Observatorio del delito"

Alonso Valdovinos Torales dijo que estarán al pendiente de todos los proyectos que se tendrán a través del llamado Observatorio del delito



Alonso Valdovinos Torales.

C3A Estrella Álvarez

El Congreso del Estado está en la espera de la puesta en marcha del observatorio del delito en donde participa la Coparmex y la ONU para trabajar en materia de seguridad.

El presidente de la Comisión de Seguridad Pública de la LV Legislatura Alonso Valdovinos Torales, estarán al pendiente de todos los proyectos que se tendrán a través del llamado Observatorio del delito.

"Todos los eventos vinculados con seguridad, sobre todo el observatorio, que está apoyado, y estaremos al pendiente."

Agregó que se participará con este Observatorio del Delito a través de la actualización en reformas legislativas para poder brindar seguridad a los ciudadanos.

"Estamos en contacto con ellos, nos están solicitando en intervenir en algunas situaciones de estructura con ellos"

Visitará Alcalde de Pinal a migrantes en E.U.

Clm

Santiago Yáñez

Gustavo Bueno Vega presidente municipal de Pinal de Amoles podría hacer en los próximos meses una visita a los Estados Unidos para invitar a los migrantes de su demarcación a unirse en clubes e ingresar al programa 3 por 1 para beneficiar a las distintas comunidades.

"Esperemos pronto ir a visitarlos muy pronto y más que nada decirles que estamos con ellos aunque sea de manera moral, queremos estar de manera personal para formar un club de migrantes,

plantearles el objetivo para trabajar en conjunto para el beneficio de las comunidades pinalenses".

Las obras que se podrían desarrollar son rehabilitación de calles, Casas de Salud con suma de esfuerzos entre municipio, migrantes y gobierno estatal, por lo que actualmente se está levantando un censo para tener una relación de los connacionales que se tienen y en que partes.

"Ellos son un sector importante para la economía mexicana, hemos tenido con-

tactos en algunos Estados de la Unión Americana en donde se tiene el mayor índice de migrantes como Florida, California y Nueva York, estamos planeado ejercer una acción del 3 por 1 para involucrarlos en las necesidades de desarrollo del municipio".

Actualmente no se tiene concluido el censo, pero dependerá del resultado del mismo la planeación de la visita del alcalde a los migrantes pinalenses, a los estados en donde se tenga la mayor cantidad de ellos.

Rumor, el cambio de coordinador del PAN en el Congreso: Puga

N2a
El legislador panista, Rafael Puga, calificó de "tan sólo rumores" su posible cambio como coordinador de la bancada albiazul en la LV Legislatura e interpretó esto como resultado "de los tiempos interesantes que se están viviendo en mi partido y que puede representar para algunos la posibilidad de contaminarlos".

En este sentido, señaló que sus compañeros y compañeras panistas que participan con él en el poder Legislativo, tienen mucha madurez y responsabilidad; por lo que advirtió que nadie se está peleando por una coordinación "porque todos somos iguales y lo más importante es que tengamos unidad de criterios y lo estamos logrando".

Noticias

Estudian votar ley que proteja derechos de niños y adolescentes

N2a
Los legisladores estudian votar una Ley que proteja los derechos de los niños (hasta los 12 años) y adolescentes (de entre 12 y 18 años) del Estado de Querétaro, y que establezca los principios que orienten las políticas públicas en favor de ellos.

El proyecto de mandamiento obligaría a familiares, vecinos, médicos, profesores, trabajadoras sociales, servidores públicos y a cualquier persona a denunciar ante las autoridades correspondientes la violación de los derechos de aquellos.

Noticias

2009 está un poco lejos: G. Murguía

POR FABIOLA LÓPEZ
Noticias

N3a
Con miras a la contienda política del 2009 la Secretaria de Educación, Guadalupe Murguía, afirmó que llegado el momento tomará una decisión en torno a las posibilidades que tiene de participar.

Aunque se negó hablar de una posición en concreto por la que pueda contender, la funcionaria recordó su pasada participación por obtener al interior de su partido Acción Nacional la candidatura a la Presidencia Municipal y agregó que éste es "un espacio que por la cercanía con la ciudadanía se puede hacer mucho".

Destacó que en estos momentos pensar en el 2009 está un poco lejos, pero "efectivamente para mí la política es una vocación y llegado el momento de tomar decisiones pues vería las posibilidades de participar, no quisiera hablar de una posición en concreto, tengo que ver que posibilidades se dan y que espacio puedo yo aspirar". En este renglón, subrayó que estamos viviendo un proceso de transición donde cada vez participan un mayor número de mujeres en los actos de la política.

Sobre el esquema de cuotas para garantizar la participación femenina en los puestos de elección popular, expresó que este proyecto en lo particular le provoca reacciones diferentes, debido a que desde su punto de vista los espacios que obtenga el sexo femenino tienen que ser "los que nos merezcamos" pero también consideró que el esquema de cuotas de un partido permite motivar que un número mayor de mujeres se permitan asumir el reto de participar en cargos de elección popular.

Harán 100 casas en el sector rural

El ayuntamiento de San Juan del Río autorizó la participación del gobierno local el programa de vivienda

IPOR GUILLERMO CONTRERAS

El ayuntamiento de San Juan del Río autorizó la participación del gobierno local, en el programa "Tu casa", con lo que el municipio subsidiará con 750 mil pesos la construcción de 100 viviendas básicas en el sector rural.

El programa contempla aplicar estudios socioeconómicos a los interesados, con el objetivo de privilegiar a los ciudadanos de escasos recursos. La propuesta fue presentada aprobada por las comisiones de Hacienda, Gobernación y Desarrollo Rural.

El 75 por ciento del monto será aportado por la federación, 20 por ciento por el municipio y los beneficiarios deberán estar en condiciones de dar un 5 por ciento; en promedio se aplicará 35 mil pesos para la edificación del inmueble, que constará de un cuarto y un sanitario, en una construcción de 30 metros cua-



FOTO ARCHIVO

EL ALCALDE dijo que hay zonas de alta marginalidad.

En total se aplicarán 3.5 millones de pesos, con recursos provenientes de los niveles de gobierno.

El alcalde Jorge Rivadeneyra Díaz reconoció que existen zonas de alta marginalidad en el municipio, en donde las perso-

nas siguen viviendo en casas de madera y cartón; el funcionario dijo que se buscará bajar otro tipo de recursos de la federación y del estado para procurar atender a un mayor número de familias.

"La idea es que alguien que tiene una casa, por ejemplo, de cartón o de láminas, pueda finalmente tener una vivienda digna en donde resguardarse de las inclemencias del tiempo", dijo el edil.

Por su parte el regidor Fernando Ferrusca Ortiz, quien preside la comisión de obras y servicios, explicó la aprobación de este proyecto tendrá un impacto social muy importante, pues está dirigido a familias de escasos recursos que cuentan con un terreno en el área rural.

Adicionalmente explicó que se estudia en mesas de trabajo un proyecto que presentó el presidente municipal, para poner en orden legal cientos de asentamientos irregulares en San Juan del Río.

Analiza Ayuntamiento, préstamo

IPOR GUILLERMO CONTRERAS

La comisión de hacienda en el ayuntamiento de San Juan del Río, sesionará este miércoles, para analizar las opciones que ofrecen tres instituciones crediticias privadas, a fin de que el ayuntamiento contrate un préstamo por 140 millones de pesos.

Una vez autorizado el recurso, el municipio dispondrá de 110 millones de pesos que se aplicarán en proyectos que realizará la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas; entre los que destaca la construcción de 2 anillos periféricos y la edificación de un centro cultural.

El dinero restante se ocupará para el pago de la deuda heredada por la administración pasada, de acuerdo a información proporcionada por la administración local. La solicitud para que el municipio se endeude, fue aprobada

por la legislatura local, cuando se autorizó el presupuesto de egresos para el presente año.

Verónica Vega Guerrero, integrante de la comisión de hacienda, dijo que el tesorerero Guillermo Sánchez Vallado, concluyó el análisis de las opciones para adquirir la deuda; sin embargo será este miércoles cuando se conozcan los nombres de las instituciones bancarias y las facilidades que otorgarán.

"Básicamente lo que se considerará por la comisión y la tesorería, son las facilidades a mediano plazo para poder pagar el endeudamiento; hay proyectos importantes que se realizarán con este dinero y que detonará en la llegada de mejores inversiones para el municipio."

¿Qué obras se consideran? "Te puedo hablar de los anillos periféricos, pero el desarrollo del proyecto está a cargo de la Secretaría de Obras Públicas."

140

Millones de pesos quieren solicitar

110

Millones de pesos se aplicarán en dos en obras públicas

30

Millones de pesos se ocuparán para pagar deuda heredada

Adeudan regidores y Alcaldes cuotas al PRD

Estrella Álvarez

Regidores de diversos municipios y los dos alcaldes de Tequisquiapan y Arroyo Seco, que militan en el Partido de la Revolución Democrática se encuentran catalogados como "morosos" debido a que no han pagado sus cuotas.

Son 130 mil pesos lo que deja de percibir al mes el PRD por concepto de cuotas partidarias de los regidores, informó Enrique Becerra Arias, secretario de Asuntos Electorales.

Esto, dijo es sinónimo de "una falta de cultura y de deslealtad al partido" el que algunos regidores se nieguen a cumplir con sus aportaciones, toda vez que no llegaron a estos cargos públicos por "su linda cara", sino por el partido y el trabajo de la militancia.

"Se establece que todos los representantes populares del PRD deberán de dar el 10% de su sueldo al partido, hasta ahorita los que han cumplido son los diputados, y el regidor de Querétaro y de Pinal de Amoles".

Becerra Arias agregó que a esta lista se suman los dos alcaldes del PRD, de Tequisquiapan y Arroyo Seco, quienes a pesar de recibir un exhorto en días pasados no se han puesto al corriente en sus pagos.

"los presidentes municipales (...) tendrían que estar pagando el 10%, cosa que no están haciendo".